



Junta Auxiliar

de Progreso







# PRIMER INFORME DE GOBIERNO MAYO 15 DE 2014 A MAYO 15 DE 2015

C. JOSE ENRIQUE GUERRERO ROMERO
PRESIDENTE AUXILIAR MUNICIPAL DE LA LIBERTAD.

C. PABLO PALMA PALMA MIEMBRO PROPIETARIO DE GOBERNACION

C. ANGELICA DIAZ CANO MIEMBRO PROPIETARIO DE HACIENDA

C. SANDRA OLIVIA HERNANDEZ LOPEZ MIEMBRO PROPIETARIO DE EDUCACION Y SALUD

C. EDGAR ROMERO CIRIACO MIEMBRO PROPIETARIO DE OBRAS PÚBLICAS







De conformidad con los artículos 110, 230 fracciones IV de la Ley Orgánica Municipal se rinde el Primer Informe de Gobierno sobre el estado general que guarda la Administración Publica de la Junta Auxiliar Municipal de La Libertad, sobre las acciones y resultados obtenidos durante el Primer Año de Gestión que se inició el 15 de Mayo de 2014.

Desde que inicie como Presidente Auxiliar Municipal, me propuse una serie de acciones que permitan el fortalecimiento de la administración, mejorar los servicios públicos que sean acordes a las necesidades, al crecimiento y desarrollo de nuestra Junta Auxiliar de acuerdo a su cada vez mayor inclusión dentro de la mancha urbana del Municipio, implementar medidas que en lo posible mejoren la armonía y la sana convivencia entre los pobladores con un trato eficiente y de calidad, con el trato personalizado y de cercanía con la población sustentado en el respeto, honestidad y lealtad para con mis conciudadanos y las instituciones gubernamentales.

Las condiciones en que se recibió la administración, incluyendo las instalaciones de la presidencia no eran las más favorables, sin embargo no fue mi interés evidenciar a nadie, pero tampoco pase por alto las irregularidades que encontré en la entrega-recepción, fue así que hice los señalamientos correspondientes ante la autoridad competente.

Una de las principales acciones, con la colaboración de mis compañeros, fue dejar en condiciones dignas en la medida de lo posible las instalaciones de la Presidencia, se hicieron trabajos de plomería, carpintería, herrería, reparaciones e instalaciones eléctricas, pintura y fumigación entre otros, acciones que permiten estar en un ambiente más agradable para así poder prestar un mejor servicio.

La situación no ha sido fácil, ya que el principal ingreso de la Presidencia era la recaudación por el servicio del Registro Civil, servicio que ya no está a cargo de esta administración y para lo cual si quiero puntualizar, que esta facultad fue retirada a las Juntas Auxiliares por decreto de fecha 30 DE DICIEMBRE DE 2013 y publicado en el PERIODICO OFICIAL DEL GOBIERNO CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE PUEBLA EL DIA MIERCOLES 11 DE JUNIO DE 2014, situación de la cual ya teníamos conocimiento todos los que en su momento fuimos candidatos a ocupar el cargo que me ha sido conferido.

Tuvimos algunas complicaciones pero con el gran compromiso de acatar y colaborar con las nuevas disposiciones que se implementaron en cuanto a la nueva forma de dar el servicio del Registro Civil, se apoyó a la población demandante y se asignó un espacio de la presidencia para la prestación del







servicio, procurando siempre mantener la estabilidad social, que hoy puedo decir se colaboró en todo momento, hasta regularizar la atención a la ciudadanía.

No obstante, a pesar de no tener una fuente sustantiva de ingresos propios, mis colaboradores y su servidor, hemos intensificado nuestra voluntad de gestión, que gracias al apoyo de nuestras autoridades, también en la medida de sus posibilidades, se ha visto reflejada y traducido en beneficios para nuestros pobladores.

A poco más de un mes de gestión, tuvimos una contingencia sin precedentes con el desbordamiento del Rio Atoyac debido a las fuertes lluvias en la Colonia Reforma Sur, me constituí inmediatamente que fui informado en la zona afectada constatando que afortunadamente no tuvimos ninguna situación personal que lamentar y con la firme convicción de apoyar a las casi 50 familias afectadas. cabe resaltar que la intervención de los servicios de emergencia bomberos y protección civil fue oportuna, auxiliando en todo momento a la población afectada, ante la contingencia se puso a disposición las instalaciones de la Presidencia habilitadas como albergue temporal en caso de necesitarse, se asistió a la gente con alimentos para aproximadamente 300 personas, con la asistencia de los servicios de salud se aplicaron más de 200 vacunas contra el Tétanos; hago mención especial de que con el apoyo total de la Señora Dinora López de Gali y el DIF Municipal, se doto a las familias afectadas con despensas, colchonetas, y, más delante de acuerdo al censo levantado les hicieron la reposición de sus muebles afectados, además de la reposición gratuita de documentos oficiales como todo tipo de actas y curp. Se dio seguimiento a la situación y con el apoyo de Infraestructura del Gobierno Municipal se construyó un muro para contener aguas y tratar de evitar otro desbordamiento, la presidencia conjuntamente con los vecinos estamos pendientes en dar mantenimiento constante a la compuerta que se puso y además la presidencia dono 3 lámparas que se colocaron en la Riviera del rio de la zona afectada para que los vecinos de esa zona pudieran estar al pendiente del crecimiento del rio ya que la visibilidad en la noche era casi nula, se rehabilito la alarma para monitorear la crecida del rio. También con el apoyo de Protección Civil del Estado, vecinos y la presidencia se constituyeron 2 Comités de Protección Civil para cualquier contingencia. Actualmente se hacen visitas periódicas y con el programa del Gobierno Municipal de limpieza de ríos y barrancas se mantiene en la medida de lo posible la limpieza de las riveras del rio como medida para evitar que se creen tapones que deriven en desbordamientos del rio.





#### EN MATERIA DE SALUD

Puedo decir que existe una estrecha comunicación con las autoridades de nuestro Centro de Salud con quienes se han hecho compromisos para la mejor atención de los derechohabientes, hemos apoyado a la difusión de las diferentes acciones con pinta de bardas, volanteo y perifoneo.

SE HAN REALIZADO CUATRO CAMPAÑAS CON SERVICIOS INTEGRALES DE SALUD

Con lo que hemos colaborado para incrementar el número de afiliaciones y reafiliaciones al seguro popular con campañas lúdicas en diferentes colonias de nuestra Junta Auxiliar. Gracias al apoyo de los Gobiernos del Estado y Municipal en la Explanada del Cuexcomate se han realizado, consultas médicas, atención dental, psicológica, detección de diabetes, exámenes de antígeno prostático, orientación sexual, exámenes de la vista, detección de VIH, cortes de cabello gratuito, entre otras con las cuales se ha beneficiado a más de 1500 personas, además de la esterilización de mascotas y muchos servicios más.

Se gestionaron por medio de la Fundación Devlyn y con la UNAM exámenes de la vista gratuitos donde se beneficiaron a 213 personas que obtuvieron sus lentes de manera gratuita.

Quiero hacer también mención que esta Junta Auxiliar fue la Primera en la que se lzó la Bandera rumbo a la Certificación de Puebla como ciudad promotora de la salud y que con el trabajo coordinado con las instituciones de salud y que la pequeña pero significativa contribución de nuestra parte sumo para lograr el objetivo.

Con el conocimiento de que las instalaciones de nuestro Centro de Salud ya son insuficientes para la demanda existente de la población y no obstante que el servicio aquí prestado también se extiende a pobladores de otras colonias que no pertenecen a nuestra Junta Auxiliar, pero al fin ciudadanos que merecen recibir una atención de calidad como cualquiera, nos dimos a la tarea de solicitar la construcción de un Centro de Salud de Servicios Ampliados CESSA y, que gracias a la sensibilidad de nuestro gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y de nuestro Presidente Municipal Antonio Gali Fayad tuvimos una respuesta favorable y actualmente se está construyendo este CESSA en el parque Benito Juárez, que constara con consultorios, radiografías, laboratorios, sala de expulsión, servicios de urgencias las 24 horas y ambulancia con una inversión de más de 34 millones







de pesos que beneficiara no solo a la colonia La Libertad si no a un sin número de colonias más.

### EN EDUCACIÓN

Representa para mí Administración un enorme compromiso el poder contribuir y apoyar a las instituciones educativas para mejorar la imagen y el entorno de los educandos de los diferentes niveles escolares, pre-escolar, primarias, secundarias, bachillerato; cabe mencionar que sin la colaboración y el compromiso de la ciudadanía en general y representantes de la iniciativa privada, algunas acciones no serían posibles, en este sentido hago mención especial del Sr. José Ponce de León empresario de esta localidad que gracias a la buena relación que existe con él, pero más aun gracias a su enorme sentido altruista nos apoya mensualmente con el pago de la luz del IEEA Instituto Estatal para la Educación de los Adultos.

Por parte de la presidencia se ha corrido con el gasto de la mano de obra y en algunos casos también con el material para la instalación de su nueva red de computación de las escuelas IEEA ubicada en la Avenida Ayuntamiento de la colonia La Libertad, Pre-escolar Aurora Marín de Taboada y Emiliano Zapata además de que a esta última se apoyó económicamente para el lavado de su cisterna, a la escuela Primaria Manuel Ávila Camacho turno vespertino se ayudó con lona y sillas para su ceremonia de graduación, de igual manera se han dado apoyos en especie como pintura, cemento al Bachillerato Raquel Flores González, así como el material y la mano de obra para restaurar una barda que fue derribada por una camioneta; se han realizado dos jornadas de limpieza en las inmediaciones de las escuelas secundarias José Vasconcelos y Luis Donaldo Colosio al tiempo que se gestionó la reparación de las luminarias de su alrededor. A la escuela primaria Manuel Ávila Camacho turno matutino se le apoyo con botes de pintura y cemento para hacer reparaciones menores, también se doto con una lámpara que iluminara la calle 4 sur de la colonia Reforma Sur a la salida de los estudiantes de la Escuela Secundaria Técnica Francisco I. Madero.

Hemos acudido al llamado puntualmente a las reuniones de la CORDE NORTE que se han realizado en diferentes Juntas Auxiliare y nosotros también ya fuimos anfitriones, cabe destacar que varias de las acciones tomadas en materia de educación ha sido el resultado de las mesas de trabajo realizadas en estas gestiones.







Preocupado por la seguridad de nuestros estudiantes y para evitar que sean envueltos por los vicios, con la colaboración de las directoras y directores de las escuelas Primaria Manuel Ávila Camacho turnos matutino y vespertino, las secundarias José Vasconcelos y Luis Donaldo Colosio y el Bachillerato Oficial Raquel Flores González, profesores, comités de padres de familia, alumnos, representantes de la Presidencia y con el respaldo de la Dirección de Atención y Prevención al Delito por parte de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, se creó el Comité para el Blindaje de nuestras Escuelas implementando acciones como son las pláticas de Escuela en Prevención, Alertamiento Temprano, asesorías psicológicas; aumentar rondines de seguridad en horarios específicos, etc.

Al CAIC pre-escolar donde asisten más de 120 niños, se le doto de 3 botes de pintura de 20 litros y separadores para los baños, contribuyendo al mejoramiento del entorno.

#### ARTE Y CULTURA

Es de todos conocida la difícil situación económica en la que vivimos por tal motivo y con el fin de acercar el entretenimiento y la cultura a los habitantes de nuestra comunidad y a nuestros visitantes, implementamos que el último domingo de cada mes se lleven a cabo diferentes eventos recreativos-culturales totalmente gratis a lo largo del día y tratando siempre cumplir con las expectativas de los diferente sectores de la población, hemos realizado eventos enfocados a los adultos mayores, niñas niños, población juvenil y público en general, donde hemos tenido la participaciones payasos, actos circenses, cantantes de diferentes géneros, obras de teatro, bailables regionales, presentación de bandas, grupos de ballet, grupos de danzón de adultos mayores entre otros, tengo que reconocer el apoyo del talento de nuestra Junta Auxiliar con quien en todo momento he contado. además hago extensivo mi agradecimiento a instituciones como el DIF Municipal v el IMACP Instituto Municipal de Arte y Cultura que nos ha favorecido con la presentación de grupos de talla nacional e internacional como el programa MUSICA PARA LLEVAR, FESTIVAL HECTOR AZAR, FETIVAL 5 DE MAYO entre otros y que además nos sentimos orgullosos en ser la primera Junta Auxiliar en la que se inicia con algunos de los eventos.

También hemos colaborado con la proyección de películas con el apoyo del programa Cinefilia por parte del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP), además se han impartido talleres de danza Contemporánea a alumnos







de secundaria y bachillerato, también se impartieron talleres de verano para niños de pintura y actualmente se imparten clases de computación gratuitas que han beneficiado a aproximadamente a 300 personas de diferentes edades. Agradezco de igual manera haber contado con la visita del Vehículo de Ciencias y Planetario Móvil que brindo un rato de recreación pero que también trajo conocimiento a nuestros pobladores.

Tenemos el orgullo de contar con una Banda Sinfónica de SICAMBA con la cual hemos tenido un apoyo reciproco y que por nuestra parte le hemos facilitado las instalaciones de la Presidencia para que ensayen al tiempo que les hemos apoyado absorbiendo los gastos de transporte para trasladarse a algunas de sus presentaciones incluyendo la cooperación para su traslado al estado de Sonora para participar en un recital de Bandas.

#### DEPORTE

Como parte de un compromiso que empezó antes de que yo asumiera el cargo de Presidente de la Junta Auxiliar, se inició un programa de Activación Física que se lleva a cabo todos los domingos por la mañana en nuestro gran foro que es la Explanada del Cuexcomate y que a la fecha lleva un año ocho meses y el próximo octubre cumpliremos dos años ininterrumpidos, aunado a este gran esfuerzo doy las gracias al Instituto Municipal del Deporte por su valioso apoyo y contribución a la salud con el programa de activación física en su modalidad de Zumba el cual se lleva a cabo los días lunes, jueves y viernes y que el próximo mes de junio cumplirá un año de estar activando a las y los vecinos de esta Junta Auxiliar.

Con el fin de fomentar y apoyar el deporte se ha cooperado con balones y para uniformes para equipos de futbol y basquetbol a equipos de la colonia Belisario Domínguez y La Libertad, también de escuelas como la Primaria Manuel Ávila Camacho y Bachillerato Raquel Flores Gonzales que tuvieron participación a nivel regional, además se ha apoyado de igual manera con trofeos y balones para la premiación de torneos en la colonia La Libertad y Lagos Gloria, mencionando que para esta última se gestionó la rehabilitación con pintura, poda de árboles y la instalación de luminarias con lo que hoy vemos con agrado que se practica el deporte en torneos tanto diurnos como nocturnos.

Y como el deporte no tiene fronteras puedo mencionar que también se ha apoyado con premiaciones de algunos torneos de futbol en otras colonias aunque no pertenezcan a nuestra Junta Auxiliar.







Actualmente gracias a la gestión conjunta con el Instituto Municipal del Deporte y la Secretaria de Infraestructura Municipal se está rehabilitando la Micro Cancha que se ubica en la 29 sur y 51 poniente de la colonia Ampliación Reforma Sur, inversión que representa un costo de casi 1 millón 800 mil pesos.

## USOS, COSTUMBRES Y TRADICIONES

Quiero mencionar que es muy importante para mi administración apoyar en la medida de lo posible los usos, costumbres y tradiciones de nuestra Junta Auxiliar es por ello que se ha apoyado con pirotecnia, eventos artísticos y de manera económica a diferentes Iglesias de colonias como Belisario Domínguez, Ampliación Reforma Sur, Reforma Sur y La libertad para la realización de sus fiestas patronales, también se han dado apoyos en especie como son cooperaciones para playeras, productos para la hidratación y económicos a grupos de vecinos para sus peregrinaciones.

Con lo que respecta a las cuadrillas de Carnaval los famosos Hue Hues, también se les apoyo a cinco de las seis cuadrillas con la cantidad de 2 mil pesos a cada una para la realización de sus eventos, uno de mis compromisos por solicitud de los habitantes de la Junta Auxiliar fue erradicar el uso de mosquetones y pólvora en la celebración de los carnavales, para lo cual reconozco que si no se erradico del todo, con el apoyo de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal y la SEDENA si se lograron bajar los índices ya que no constituyen un uso, costumbre y mucho menos una tradición, si no que fue el resultado permisivo de hace apenas cuatro administraciones atrás.

La explanada del Cuexcomate fue el marco ideal para la celebración de las fiestas decembrinas que no podían pasar desapercibidas, fue así que con el apoyo de la iniciativa privada y recursos de la presidencia se reparó la reja de entrada y se iluminaron las inmediaciones de nuestro volcán, además que para continuar con estas tradiciones la Presidencia realizo la tradicional posada que brindo por lo menos un espacio de entretenimiento y alegría a nuestros pobladores donde hubo eventos artísticos, culturales además de que también se rompieron piñatas y se obsequiaron aguinaldos y ponche a más de 700 personas que se dieron cita para participar en este evento.

#### CENTRO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD LA LIBERTAD

Una de las preocupaciones más importantes de mi administración es implementar acciones que beneficien a las niñas, niños y jóvenes de nuestra Junta Auxiliar,







preocupación compartida con nuestro gobierno Municipal que por medio del Instituto Municipal de la Juventud, nos hizo la propuesta de crear el CENTRO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD D LA LIBERTAD fue así, que colaboramos con el otorgamiento de un espacio de la Presidencia que fue rehabilitado casi en su totalidad y que no paso más de un mes de que se platicó el proyecto para que se pusiera en marcha llevándose a cabo el dia 22 de noviembre de 2014 la inauguración del Centro que actualmente imparte talleres de manualidades, cursos de auto empleo de plomería y electricidad, cursos de inglés y computación, cursos de Tae Kuan Do y Lucha Greco-Romana donde se benefician a más de 300 alumnos inscritos en las diferentes áreas.

### **SERVICIOS PUBLICOS**

En cuanto a servicios públicos se refiere, informo que si bien es cierto son pocos los espacios públicos con los que contamos, esta administración se ha preocupado por mantener limpios nuestros parques y jardines, de tal manera se solicitó el apoyo al área correspondiente donde siempre hemos recibido respuesta a nuestras peticiones y conjuntamente con la presidencia se han realizado cuatro jornadas de limpieza que han constado de poda de pasto, reparación y pinta de juegos, poda de árboles, en los parques Benito Juárez donde además se levantaron los pedazos del pasto sintético que ya estaba muy deteriorado, Los Pinos que se ubica en la Av. Ayuntamiento y 10 oriente, parque Damizar que se ubica atrás de la Unidad Habitacional del mismo nombre, la cuchilla de la 57 sur y 13 poniente de la colonia Ampliación Reforma Sur, así como el predio que está en la 65 sur y 13 poniente de la colonia Reforma Sur. Y también quiero resaltar la atención que se ha dado al mantenimiento permanente y general al parque del Cuexcomate el cual requiere de cuidados especiales por la jardinería donde se mantiene el cuidado de los árboles y plantas de ornato que embellecen esta maravilla natural, así también el mantenimiento interior de nuestro volcán que es la imagen y lo más representativo con lo que contamos, donde se ha tratado de que cada peso que se recibe por el ingreso al mismo que aclaro solo se cobra a los visitantes que no pertenecen a la Junta Auxiliar sea aplicado de la mejor manera, no solo para mantener sino también para mantener y mejorar la imagen, en este sentido se levantó el pasto que se había sembrado en el espejo de agua, que por no haberse hecho de manera correcta al estancarse el agua se anegaba y daba muy mal aspecto, en tres ocasiones se ha reparado la bomba que sirve en el interior para que funcione la cascada artificial que permite que se oxigene el agua y que no se perciba el olor del agua sulfhídrica que ahí brota, se repararon





también los baños públicos y se aplica pintura constante tanto en el foro como en las bancas y el entorno.

Otra preocupación ha sido el mantenimiento de las calles, donde si bien es cierto el pavimento con el que contamos en algunas de nuestras calles tiene más de 30 años, en tanto no se rehabiliten es importante el bacheo, en este sentido hemos sido atendidos por el área correspondiente, aplicando dicho bacheo en más de 40 calles.

Reconozco que como servidores públicos es nuestra obligación dar soluciones a las demandas de nuestros pobladores, es así que aunque solicitamos el apoyo de las instituciones competentes y en ocasiones tardan en darnos respuesta, en la medida de lo posible tratamos de dar respuesta a las solicitudes, en este sentido hemos absorbido el gasto completo de la limpieza a 8 alcantarillas colocado igual número de tapas de registro que han sido destruidas por el paso de vehículos pesados.

La limpieza de las calles al igual es una preocupación es por ello que se contrató una persona que actualmente barre las calles de la colonia La Libertad retira la hierba de las banquetas y guarniciones además de dar limpieza a las alcantarillas que a su paso detecta que están saturadas de basura.

De igual manera con el apoyo de Transito Municipal se retiraron de las calles 8 vehículos que daban mal aspecto, eran focos de infección además de representar inseguridad para la gente que por ahí transitaba.

En nuestra Junta Auxiliar contamos con dos panteones, el Panteón San Antonio el cual se encuentra en la colonia La Libertad donde se cuenta con dos personas que se encuentran dando mantenimiento permanentemente, además de que hemos contado en un año con 3 jornadas de limpieza consistente en corte de pasto, desrame de árboles, retiro de flores, pinta y resane de bardas por parte de la Dirección General de Panteones con quienes conjuntamente se han realizado dichos trabajos, tambien se ha puesto principal atención en el abastecimiento de agua, la seguridad y la asistencia en las fechas de mayor afluencia de los visitantes como el pasado noviembre de 2014 donde tuvimos una afluencia de más de 8 mil personas.

Mismo caso y atención se ha puesto al panteón Paraíso del Ejido que se ubica en la colonia Ampliación Reforma Sur, donde 2 días antes de iniciar mi periodo, hubo señalamientos a la administración saliente por diferentes irregularidades, no





obstante gracias al dialogo y la voluntad de querer hacer bien las cosas, actualmente se trabaja coordinadamente con dos representantes de la comisión de vigilancia ciudadana de este panteón; los trabajos realizados tambien han sido de limpieza, poda de pasto, retiro de flores, pinta de bardas, pinta del zaguán, además de ir emparejando mediante el rastreo con máquina que de igual manera se aprovechó para mejorar el acceso a la colonia La Joyita, se hizo además con el apoyo de la comisión de vigilancia un alineamiento ya que había un desorden en cuanto a la asignación de los lugares, tambien se contrató a una persona para que este permanentemente haciendo trabajos en el panteón, es importante resaltar que para la limpieza no madamas de los panteones sino tambien parques y algunos predios baldeos, hemos contado con el apoyo y colaboración de los recolectores voluntarios.

Otro de los servicios que ha sido una solicitud constante de los vecinos es el alumbrado público, en este rubro me es grato informar que con el apoyo de la instancia correspondiente que han atendido nuestras peticiones, contamos con un 98 % de las luminarias funcionando en nuestra Junta Auxiliar y se han visto beneficiados nuestros pobladores en las colonias Lagos Gloria, Reforma Sur, Ampliación Reforma Sur y La Libertad con más de 45 lámparas nuevas, además de la instalación de luminarias en los Parques de Lagos Gloria y Benito Juárez de La Libertad.

# OBRAS PÚBLICAS

Iniciando la administración tuvimos la visita de un representante de la Secretaria de Infraestructura del Gobierno del Estado, de uno de los solicitantes de la obra Colector Pluvial Francisco I. Madero y representantes de la empresa ejecutora de dicha obra, cuando me fue presentado el plano vi con desagrado que nuestra colonia La Libertad, solo iba a ser utilizada como paso de tubería, entonces me di a la tarea de solicitar hasta conseguir que se pusieran alcantarillas o bocas de tormentas en puntos estratégicos para la captación de las aguas pluviales que realmente beneficiaran a nuestra colonia, fue así que se logró que colocaran alcantarillas a lo ancho de las calles de guarnición a guarnición en las esquinas de 2 norte y 8 oriente de ambos lados, Ayuntamiento y 8 oriente, 8 poniente y 3 norte en ambos lados y esteban de Antuñano y 2 poniente, lo que ahora si significo un beneficio real y que esta acción coadyuve a mantener la estabilidad social, que inicialmente estuvo en riesgo.







En la calle 8 oriente a la altura de la vía, se tiene el problema que con las lluvias y a consecuencia del cauce natural de las aguas, de los linderos de la vía el agua arrastra escombro, grava de la vía, basura y otros objetos, en este sentido se solicitó la construcción de un muro que actualmente se está llevando a cabo y que evitara la molestia de los vecinos del área que se veían afectados por esta situación.

Como lo mencione anteriormente aunado con la construcción de la micro-cancha de la colonia Ampliación Reforma Sur y el CESSA de la colonia La Libertad a tan solo un año y con el apoyo de los gobiernos Municipal y Estatal nuestra Junta Auxiliar se está beneficiando con una inversión en obra pública de más 35 millones de pesos cifra nunca antes invertida y menos aún en un solo año de gestión.

## SEGURIDAD PÚBLICA

En materia de seguridad con el apoyo de la dirección general de la policía municipal, nos asignaron una Camioneta y una moto con 3 elementos por turno por parte de la Policía Municipal, personal capacitado y que cumple con el perfil y cubren además, los requisitos solicitados por las instituciones policiacas, también contamos con el apoyo de la policía estatal con 2 elementos por turno de esta manera se han incrementado los rondines lográndose avances como la detención y puesta a disposición de un asaltante de tiendas oxxo que llevaba en su cuenta más de 30 asaltos, el pasado 27 de agosto se llevó a cabo la detención y puesta a disposición de una persona que fue sorprendida en la madrugada robando autopartes en el boulevard Esteban de Antuñano de esta colonia.

En materia de Prevención también se han llevado a cabo tres campañas de educación vial y proximidad social en la explanada del Cuexcomate por parte de elementos de la Dirección de Policía y Tránsito Municipal, se ha atendido al llamado de la población creándose tres comités del Programa Colono Alerta contando con la capacitación de personal del área de Atención y prevención al Delito, se instalaron 4 cámaras de vigilancia en la Presidencia que funcionan las 24 horas y que además contribuir a la seguridad del inmueble ha servido para evidenciar actos vandálicos e identificar infractores, además de servir como muestra a los dueños de negocios con cámaras de circuito cerrado para ser incluidos en el Programa Botón de Alertamiento Temprano, sin embargo reconozco que aún falta mucho por hacer, pero les pido su apoyo porque solo unidos podemos erradicar la delincuencia de nuestra Junta Auxiliar.







#### PROGRAMAS SOCIALES

Siempre he sostenido que cuando los recursos son limitados, lo que distingue a un servidor público además de la atención, es la capacidad de gestión, por eso es mi compromiso estar pendiente de los programas sociales y buscar los mayores beneficios para la gente que más lo necesita, en este sentido con el Programa de Cuartos Adicionales, se tramito este apoyo y después de cubrir los requisitos resultaron beneficiadas 19 familias.

Con el apoyo de los gobiernos Federal y Estatal se pudo gestionar la Unidad Móvil Alimentaria UMA que se encarga de preparar y ofrecer alimentos nutritivos enfocados a las clases más vulnerables, como desayunos y comidas a bajo costo, dicho costo actualmente es de \$10 pesos c/u con la capacidad de ofrecer 120 desayunos y 120 comidas a igual número de beneficiarios de lunes a viernes.

Sé que falta mucho por hacer, pero también estoy seguro que mi compromiso de trabajar por mi Junta Auxiliar lo voy a llevar a cabo hasta el último día de mi gestión y con el apoyo que estoy seguro que nos va a seguir dando tanto el Gobierno Municipal, como el Gobierno Estatal seguiremos en la línea marcada de seguir transformando La Libertad.

Agradezco enormemente a nuestro Presidente Municipal Antonio Gali Fayad y a nuestro Gobernador Rafael Moreno Rosas todo el apoyo recibido, muchas gracias.

MAYO 15 DE 2014 A MAYO 15 DE 2015.

C. JOSE ENRIQUE GUERRERO ROMERO

PRESIDENTE AUXILIAR MUNICIPAL DE LA LIBERTAD

PUEBLA, PUEBLA.

